
Gita  a  Cavagrande  ma  non
riesce  a  risalire,  turista
belga di 15 anni soccorsa in
elicottero
Ancora  una  volta  è  stato  necessario  l’intervento
dell’elicottero  dei  Vigili  del  Fuoco  per  soccorrere  una
persona a Cavagrande. Si tratta di una giovanissima turista
belga di 15 anni che presentava una presunta distorsione al
ginocchio destro. L’arto é stato immobilizzato da personale
elisoccorritore. La ragazza è stata poi issata a bordo con
l’ausilio del verricello.
Atterrati  in  spazio  idoneo,  è  stata  affidata  a  personale
sanitario per le cure del caso. Sul posto dell’intervento a
coadiuvare  le  operazioni  anche  personale  del  comando  di
Siracusa dei Vigili del Fuoco.
L’elicottero Drago 142 si è levato in volo da Catania. Le
operazioni di soccorso sono avvenute nei pressi dell’ingresso
Stallaini, verso Canicattini Bagni.

Tartaruga marina si spiaggia
tra i bagnanti, salvataggio a
Marina di Priolo

https://www.siracusaoggi.it/gita-a-cavagrande-ma-non-riesce-a-risalire-i-soccorsi-arrivano-con-lelicottero-dei-vvff/
https://www.siracusaoggi.it/gita-a-cavagrande-ma-non-riesce-a-risalire-i-soccorsi-arrivano-con-lelicottero-dei-vvff/
https://www.siracusaoggi.it/gita-a-cavagrande-ma-non-riesce-a-risalire-i-soccorsi-arrivano-con-lelicottero-dei-vvff/
https://www.siracusaoggi.it/gita-a-cavagrande-ma-non-riesce-a-risalire-i-soccorsi-arrivano-con-lelicottero-dei-vvff/
https://www.siracusaoggi.it/tartaruga-marina-si-spiaggia-tra-i-bagnanti-salvataggio-a-marina-di-priolo/
https://www.siracusaoggi.it/tartaruga-marina-si-spiaggia-tra-i-bagnanti-salvataggio-a-marina-di-priolo/
https://www.siracusaoggi.it/tartaruga-marina-si-spiaggia-tra-i-bagnanti-salvataggio-a-marina-di-priolo/


Due salvataggi in due giorni di tartarughe marine “Caretta
Caretta” nelle acque di Marina di Priolo. Il primo, l’altro
ieri, quando due pescatori si sono imbattuti in altrettanti
esemplari aggrovigliati ad una rete. In visibile difficoltà,
le tartarughe marine sono state ,dapprima liberate dalla rete
e  poi   lasciate  andare.  I  pescatori,  che  hanno  filmato
l’intervento, ne hanno dato notizia alla Lipu, che gestisce la
Riserva delle Saline di Priolo. Ieri, nuovo episodio, questa
volta a riva. A lanciare l’allarme, dei bagnanti, che hanno
segnalato alla Lipu la presenza di una tartaruga marina che
stava visibilmente male e si stava spiaggiando. “Immediato il
nostro  intervento-  racconta  Fabio  Cilea,  direttore  della
Riserva Saline di Priolo – e la consegna della caretta caretta
alla Capitaneria di Porto. Oggi l’animale partirà alla volta
dell’Istituto Zooprofilattico di Palermo per essere sottoposto
alle  cure  del  caso,  all’interno  di  una  struttura
specializzata”.
Anche  quest’estate,  com’è  accaduto  negli  ultimi  anni,  le
spiagge  della  provincia  di  Siracusa  vengono  scelte  dalle
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tartarughe marine come luogo in cui deporre le uova. La stessa
Marina di Priolo vede attualmente la presenza di quattro nidi
censiti nell’ambito del Progetto TartaPriolo della Lipu. Nidi
anche in ambiente attiguo e continuo al sito Natura 2000.
Nelle  prossime  settimane,  quindi,  si  susseguiranno  le
spettacolari ed emozionanti schiuse e corse verso il mare
delle  neonate  “Caretta  Caretta”,  che  molto  probabilmente
torneranno, da adulte, a deporre le loro uova laddove hanno
visto la vita. Tra le più recenti segnalazioni in provincia,
relative alla presenza di tartaruga marina figura la spiaggia
di Vendicari, in cui un’area è stata appositamente delimitata.

VIDEO.  Spettacolo:  l’Amore
secondo  Peparini,  con
Abbagnato e Sartori al teatro
greco di Siracusa
Giuliano Peparini ha trovato una dimensione particolare al
teatro greco di Siracusa. Un pubblico nuovo, non convenzionale
ed  eterogeneo  e  per  questo  stimolante.  E  così,  dopo  il
successo  de  L’Ultima  Odissea  lo  scorso  anno,  eccolo
(piacevolmente)) di nuovo al Temenite. Il 5 e 6 luglio porterà
in  scena  “Horai.  Le  Quattro  Stagioni”  in  una  versione
riscritta per Siracusa, dove il contatto tra i ballerini è
finalmente concesso dopo l’esperienza del covid, durante la
quale nacque lo spettacolo che mescola danza e teatro, con un
tocco di tecnologia ma con la forza della parola al centro. Le
stagioni sono quelle dell’amore, “forza che tutto crea e tutto
distrugge” ricorda Peparini. Non solo romanticismo, quindi.
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C’è  spazio  per  lo  struggimento  tra  i  tableaux  in  cui  si
muoveranno  una  trentina  di  performers  e  i  due  attesi
protagonisti: Eleonora Abbagnato, prima italiana a ricoprire
il ruolo di étoile dell’Opéra di Parigi, direttrice del Corpo
di Ballo e della Scuola di Danza del Teatro dell’Opera di
Roma,  e  l’apprezzato  Giuseppe  Sartori.  Spoiler:  l’attore
danzerà ed anche parecchio.
Da inizio luglio le prove sono in corso al teatro greco e la
sensazione è ancora una volta quella di uno spettacolo che
lascerà  agli  spettatori  un  carico  vario  di  emozioni.  “La
cultura non è solo elite, anche questi linguaggi sono cultura
capace di parlare ad un pubblico che magari non è quello
classico dei teatri”, dice al riguardo il presidente Inda,
Francesco Italia, che conferma anche la presenza di Peparini
per il 2025 con una nuova anteprima mondiale sull’Iliade.

VIDEO.  L’intelligenza
artificiale  protagonista
delle Feste Archimedee 2024
L’undicesima edizione delle Feste Archimedee è stata avviata
nella giornata di ieri con la grande parata inaugurale nel
cuore di Ortigia. La prima serata è stata dedicata allo sport
con “La Notte dello Sport”, mentre una delle protagoniste di
venerdì 5 e sabato 6 luglio dalle ore 18 sarà l’Intelligenza
Artificiale: un viaggio tra Scienza e Creatività, a cura di
Cristian Randieri.
Infatti, il cortile di Palazzo Vermexio e il Salone Borsellino
si  trasformeranno  nella  casa  dell’Intelligenza  Artificiale,
per un viaggio tra scienza e creatività curato da Cristian
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Randieri  con  il  coinvolgimento  di  personalità  dell’arte  e
dello  sport,  dell’università  E-Campus,  della  Fondazione
SportCity, della Startup Luxia di Andrea Salvati, dell’artista
Melinda Miceli e del Liceo Scientifico “O. M. Corbino”.
Sul  palco  delle  Feste  Archimedee  in  piazza  Minerva,  in
Ortigia, gli appuntamenti saranno: giovedì 4 luglio con La
Danza sotto le stelle; venerdì 5 luglio con La notte dei
talenti; il gran finale, sabato 6 luglio, con il Premio Feste
Archimedee.

VIDEO.  Al  via  le  Feste
Archimedee  con  la  grande
parata  inaugurale  nel  cuore
di Ortigia
Centinaia di giovani sportivi e atleti veri e propri domani
daranno il via alle Feste Archimedee/GameUpi con una colorata
parata d’apertura. Partenza dal Foro Siracusano (Villini), per
poi raggiungere piazza Archimede dopo aver attraversato corso
Umberto, Largo XXV Luglio, corso Matteotti e piazza Archimede.
Subito dopo la parata, ogni angolo di Ortigia si trasformerà
in un’arena sportiva per dare così giusto spazio alle abilità
degli atleti siracusani. Dalla canoa polo (specchio d’acqua.
Ribellino,  ore  19,  Asd  Canoa  Polo  Ortigia)  all’intrigante
prova di sprint in salita (corso Matteotti, dalle 19 alle 21,
Asd SiracusAtletica).
Discipline non solo da seguire, ma anche da scoprire grazie
all’appuntamento con “Sport in piazza”, in Piazza Minerva,
alle  ore  19,  con  esibizioni  e  prove  di  tennis  tavolo,
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pugilato,  scherma  e  pole  dance.  Le  associazioni  coinvolte
sono:  Filippide  Siracusa,  Rossitto  Boxe,  Club  Scherma
Siracusa, Gruppo Roccia Siracusa, Vertical Climbing Center e
Fondazione SportCity.
In Largo Aretusa, dalle 19 alle 21, danno spettacolo anche
pattinaggio artistico e ginnastica ritmica: “Volteggiando in
piazza”, a cura di Skating Ibla e Asd Athena.
Poco distante, alla Marina, “Noi siamo lo Sport”: una corale
jam  di  stili  e  discipline.  Pallavolo,  pallamano,  basket,
twirling,  rugby,  atletica,  arrampicata  sportiva  con  la
partecipazione di ASD Eurialo Siracusa Volley, Inclusione e
Movimento, Pallamano Aretusa, Siracusa Basket, Medea Twirling,
Syrako Rugby Club, Milone Atletica, Gruppo Roccia Siracusa,
Vertical Climbing Center, Fondazione Sport City.
Nel frattempo, in acqua, nei pressi dei Sette Scogli, partita
di pallanuoto a cura del Circolo Canottieri Ortigia 1928.
Alla Marina continueranno il 4, 5 e 6 luglio le attività di
arrampicata e le partite di pallanuoto.
Da non perdere, inoltre, gli Scacchi Viventi in piazza Duomo,
ore 19, e la simultanea di scacchi nelle postazioni allestite
in collaborazione con Asd Paolo Boi, Alessandra Servito ed
Istituto Comprensivo Lombardo Radice.
Tutto  da  seguire  anche  l’orienteering  gastronomico.  Una
“gustosa” prova in Largo XXV Luglio, alle ore 19, a cura di
Alessandro Ambu. Mentre, sempre in tema di gusto, il Palazzo
del Governo di via Roma ospiterà il Laboratorio Gastronomico,
a cura dell’Istituto Alberghiero Federico II di Svevia di
Siracusa.
I  piccoli  studenti  dell’istituto  comprensivo  Archia  di
Siracusa, animeranno in piazza Minerva (ore 19) racconti di
sport, scuola e vita con “Se partecipi, hai già vinto!”, a
cura di Michele Dell’Utri.
Prima dell’avvio della “Notte dello Sport” condotta da Mimmo
Contestabile  (piazza  Minerva,  alle  21.15)  ed  a  cura  di
Giovanni  Basile,  esibizione  del  coro  del  XIV  I.  C.  “K.
Wojtyla” di Siracusa, a cura di Mariuccia Cirinnà e Accademia
delle Musae Auser.



VIDEO. Feste Archimedee 2024,
presentata  l’undicesima
edizione
Tutto pronto per l’undicesima edizione delle Feste Archimedee,
che  andrà  in  scena  dal  3  al  6  luglio  in  Ortigia.  Un
appuntamento dedicato alla celebrazione del talento, dell’arte
e della creatività. La manifestazione è organizzata e diretta
dall’associazione  Le  Interferenze  presieduta  da  Edda
Cancelliere, con il supporto di Daniela Occhipinti e Maria
Josè Occhipinti e la collaborazione di Raffaele Malfa. Le
Feste  Archimedee,  ideate  dal  pediatra  siracusano,  Carlo
Gilistro, godono del patrocinio del Comune di Siracusa.
Come da tradizione, una grande parata aprirà le giornate delle
Feste Archimedee. Mercoledì 3 luglio, lo sport e centinaia di
giovani atleti e sportivi siracusani inaugureranno le quattro
giornate: un’ondata di freschezza e socialità, nel segno del
coinvolgimento,  partirà  dai  Villini,  sfilerà  dal  ponte
Umbertino sino a piazza Duomo, passando per corso Matteotti e
piazza Archimede.
L’appuntamento è realizzato in collaborazione con GameUpi e
oltre 30 tra società sportive, scuole e associazioni.
Saranno 4 ricche giornate. Ogni pomeriggio, con laboratori
didattici e momenti di gioco per coinvolgere grandi e piccini,
e  ogni  sera,  sul  palco  delle  Feste  Archimedee  in  piazza
Minerva in Ortigia: mercoledì 3 luglio con La Notte dello
Sport; giovedì 4 luglio con La Danza sotto le stelle; venerdì
5 luglio con La notte dei talenti e il gran finale, sabato 6
luglio, con il Premio Feste Archimedee.

Le parole della presidente de Le Interferenze Edda Cancelliere
e  Maria  Josè  Occhipinti  del  Consiglio  direttivo  Le
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Interferenze.

Una manifestazione con la mission socioeducativa, culturale e
terapeutica,  che  investe  sulla  creatività  e  il  talento
giovanile, per contrastare i malesseri diffusi tra le nuove
generazioni.

L’intervista al pediatra Carlo Gilistro.

VIDEO.  G7  Agricoltura,
l’occasione per Siracusa: dal
settore agricolo all’ippica
Dal 21 al 29 settembre Siracusa sarà protagonista con il G7
dell’Agricoltura. Un’opportunità importante per promuovere le
eccellenze agroalimentari italiane, e soprattutto quelle del
territorio, il settore vinicolo ma anche quello dell’ippica.
Ieri pomeriggio, all’Ippodromo del Mediterraneo di Siracusa,
si è tenuta una conferenza stampa con la partecipazione del
Sottosegretario di Stato al Ministero dell’agricoltura, della
sovranità alimentare e delle foreste, con delega all’ippica,
il senatore Patrizio Giacomo La Pietra. Durante l’incontro
sono stati presentati anche gli eventi ippici programmati dal
MASAF nell’ambito del G7 Agricoltura.
All’incontro hanno preso parte il parlamentare nazionale di
Fratelli d’Italia, Luca Cannata, l’assessore al turismo della
Regione Siciliana, Elvira Amata e il vice sindaco di Siracusa,
Edy Bandiera.
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VIDEO. Benessere del corpo e
della  mente,  la  Gionata
internazionale  dello  Yoga  a
Siracusa
Promuovere  e  diffondere  la  cultura  dello  yoga.  È  questo
l’obiettivo della Giornata Internazionale dello Yoga, che si è
svolta  questa  mattina  nella  cornice  delle  Latomie  dei
Cappuccini.  L’Organizzazione  Mondiale  della  Sanità  ha
sottolineato diverse volte gli effetti benefici della costante
pratica dello yoga sulla salute fisica, mentale e olistica
dell’uomo.  Su  questo  punto  si  è  soffermato  il  maestro
himalayano Swami Ananda Saraswati, che ha tenuto una lezione
gratuita con la città e per la città di Siracusa.
All’evento  ha  anche  partecipato  l’ambasciatrice  d’India  in
Italia,  Vani  Rao,  che  ha  sottolineato  l’importanza  della
disciplina per la vita delle persone e della società.
Presente alla manifestazione anche il sindaco di Siracusa,
Francesco Italia.

VIDEO.  Alga  nociva  nelle
acque di Cala Rossa, verso il
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divieto  temporaneo  di
balneazione
E’ attesa in mattinata un’ordinanza comunale per disporre il
divieto temporanea di balneazione a Calarossa, in Ortigia.
Tutta colpa di un’alga potenzialmente tossica, l’ostreopsis
ovata, e della sua improvvisa “fioritura”. Il monitoraggio
ambientale eseguito da Arpa il 24 giugno scorso ha, infatti,
evidenziato  il  superamento  della  concentrazione  limite
dell’alga.
Dell’avvenuto  superamento,  l’Agenzia  Regionale  per  la
Protezione Ambientale ha dato subito comunicazione al sindaco
di  Siracusa  ed  alla  Capitaneria  di  Porto  per  tutti  gli
adempimenti del caso.
Si  tratta  di  un  fenomeno  naturale.  L’innalzamento  della
temperatura del mare favorisce il bloom algale che conferisce
alle  acqua  una  particolare  colorazione  rossastra.  Nessun
inquinante,  tutta  colpa  dell’ostreopsis  ovata  e  della
massiccia fioritura. Il problema non riguarda la qualità delle
acque di balneazione, che rimane buona, ma il “bloom” può
causare  intossicazioni  attraverso  l’inalazione  di  aerosol
marino. Gli esami di laboratorio saranno ripetuti, con nuovo
campionamento, tra sette giorni. Era già successo nel 2020,
con analoga ordinanza di divieto temporaneo di balneazione.
Le parole del sindaco di Siracusa, Francesco Italia:

foto archivio
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VIDEO.  Presentate  le  nuove
linee che faranno il periplo
di Ortigia: saranno attive 24
ore su 24
Questa mattina, nella sala Archimede di piazza Minerva, il
sindaco  di  Siracusa  Francesco  Italia,  l’assessore  alla
Mobilità e Trasporti, Enzo Pantano e il direttore della Sais,
Vincenzo Asaro hanno presentato le nuove linee che faranno il
periplo di Ortigia 24 ore su 24. Le navette, che saranno a
pagamento, passeranno dalle 7 alle 23 con una frequenza di 10
minuti e dalle 23 alle 7, con una frequenza di 20 minuti.
Il servizio dovrebbe essere attivo dal prossimo 5 luglio e per
tutto  settembre,  in  attesa  dell’immatricolazione  degli
autobus, “che è stata garantita entro la prossima settimana”,
ha detto l’assessore Pantano questa mattina ai microfoni di
FMITALIA.
Il periplo di Ortigia prevede 12 fermate: Parcheggio Talete;
Riva della Posta 5; Viale Mazzini; Largo Amedeo di Savoia;
Fonte Aretusa; Piazza Federico di Svevia; Lungomare Ortigia
cala Rossa; Largo della Gancia; Via Eolo fronte 48; Belvedere
San Giacomo; Lungomare Vittorini e Parcheggio Talete.
Inoltre,  dal  Lungomare  Vittorini  (Lungomare  di  Levante),
gradualmente, spariranno le auto parcheggiate oggi sul lato
destro (lato mare), che dovrebbero trovare posto lungo il lato
opposto, in Riva della Posta e nelle viuzze interne.
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